



Estimado representante de las fuerzas policiacas:

Lo invitamos a unirse a la Coalición para Caminos Seguros para restaurar el acceso a las licencias de conducir para todos en Wisconsin. Esto hace que nuestras carreteras sean más seguras al garantizar que todos los conductores hayan sido evaluados, conozcan las Reglas de tránsito y tengan acceso a un buen seguro de automóvil.

Estamos generando apoyo bipartidista de todos los sectores (líderes empresariales urbanos y rurales, fuerzas policiacas, comunidades religiosas, organizaciones de base y funcionarios electos locales) para apoyar la inclusión de disposiciones en el presupuesto estatal bienal 2023-24 que eliminarían las barreras a las licencias de conducir para inmigrantes y personas de bajos ingresos en Wisconsin.

Actualmente, más de 132,000 conductores de Wisconsin no tienen una licencia de conducir válida, ya sea porque son inmigrantes que carecen de un Número de Seguro Social o porque son ciudadanos estadounidenses de bajos ingresos a quienes se les suspendió la licencia de conducir debido a la imposibilidad de pagar multas por infracciones menores de tráfico.

Restaurar el acceso a las licencias de conducir permitirá a los automovilistas completar sus exámenes de manejo y controles de seguridad y ser debidamente identificados por los primeros en responder en caso de un accidente. Es menos probable que los conductores abandonen la escena de un accidente. Es mucho más probable que las personas con licencias de conducir se acerquen a trabajar con las fuerzas policiacas, denuncien accidentes y denuncien delitos.

Además, la cantidad de conductores de Wisconsin que no tienen seguro se reduciría en aproximadamente 28,000 y daría como resultado primas de seguro más bajas para los conductores que ya están asegurados con un ahorro de costos de \$16 millones.

Su voz puede marcar la diferencia. Le pedimos que use la carta adjunta como plantilla, que puede imprimir para enviarla al gobernador Evers, a su representante estatal y senador estatal, y a los miembros del Comité Conjunto de Finanzas. También envíe una copia de su carta a Primitivo Torres a primitivo@vdlf.org, organizador de la coalición, ya que estamos recopilando todas las cartas para demostrar la amplitud del apoyo.

Atentamente,

Estimado _____:



Le escribo para expresarle mi apoyo para restaurar el acceso a las licencias de conducir para todos, incluyendo a los inmigrantes en Wisconsin.

Como representante de las fuerzas policíacas, reconozco el valor de los inmigrantes en mi comunidad. Los inmigrantes en Wisconsin son contribuyentes, empleadores, consumidores y trabajadores que han hecho grandes contribuciones a la economía del estado.

Garantizar que todos los residentes de Wisconsin tengan acceso a licencias de conducir es una política económica sólida que hace crecer nuestra economía al mismo tiempo que ayuda a construir comunidades más fuertes. Sin licencias de conducir, miles de familias de Wisconsin están aisladas de sus comunidades. Debido a que muchos trabajos requieren licencias de conducir o están lejos del transporte público, las perspectivas laborales de estas personas son muy limitadas. Los analistas estiman que Wisconsin enfrentará una escasez de 45,000 trabajadores para el año 2024. Ser un estado acogedor y favorable a los inmigrantes y restaurar el acceso a las licencias de conducir es esencial para abordar la escasez de mano de obra del estado y hacer que la economía de Wisconsin prospere.

Restaurar el acceso a las licencias de conducir para todos en Wisconsin ayudará a las familias a salir de la pobreza, mejorará la seguridad pública y mantendrá unidas a las familias. Como su elector, le pido que apoye a que la legislación restablezca las licencias de conducir para los residentes indocumentados y de bajos ingresos de Wisconsin.

Atentamente,

_____ Nombre	_____ Apellido
_____ Titulo	_____ Organización/Negocio
_____ Dirección	_____ Ciudad
_____ Estado	_____ Codigo Postal